

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN		
MATA PELAJARAN : MATEMATIKA	KELAS/ SEMESTER : IX/1	
SEKOLAH : SMP NEGERI 3 PANTAI LABU	ALOKASI WAKTU : 2 JP	
TUJUAN PEMBELAJARAN		
Melalui pembelajaran jarak jauh dengan menggunakan model SOLE, peserta didik mengidentifikasi sifat pangkat nol dan pangkat negatif, menentukan hasil pangkat nol dan pangkat negatif, menuliskan perkalian bilangan dalam bentuk perpangkatan. mengembangkan sikap Religiositas, Kemandirian, Gotong Royong		
<b>MEDIA</b> <b>Sumber Belajar Rumah Belajar, Tv-Edukasi, Youtube</b>  <b>Metode : Daring (WAG dan Kelas Maya Rumah Belajar)</b>	3.1. Menjelaskan dan melakukan operasi bilangan berpangkat bulat dan bentuk akar, serta sifat-sifatnya  4.2. Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan sifat-sifat operasi bilangan berpangkat bulat dan bentuk akar	
LANGKAH LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN		
<b>KEGIATAN AWAL</b>		
1. Guru membuka kelas dengan menuliskan salam dan memulai pembelajaran dengan do'a pada halaman Kelas Maya Rumah Belajar 2. Guru meminta siswa untuk mengisi daftar hadir pada menu konfirmasi kehadiran 3. Guru kemudian menuliskan tujuan pembelajaran memberikan materi mengenai covid-19 kepada peserta didik.	10 Menit	
<b>KEGIATAN INTI</b>		
4. Peserta didik mengamati video secara mandiri melalui link yang diberikan oleh guru 5. Guru memberikan pertanyaan untuk dipecahkan peserta /kelompok onlinenya <b>(QUESTION)</b> 6. Siswa dapat melakukan diskusi bersama kelompoknya di group kecil WA. <b>(INVESTIGATION)</b> 7. Setiap kelompok diberikan kebebasan untuk mencari jawaban pada berbagai sumber baik internet ataupun buku (sumber Belajar Rumah Belajar dan TV Edukasi ) <b>(INVESTIGATION)</b> 8. Masing-masing peserta didik mempresentasikan hasil pekerjaannya dengan cara membagi hasil pekerjaan ke dalam kolom upload tugas yang di Kelas Maya Rumah Belajar <b>(REVIEW)</b>	60 Menit	
<b>PENUTUP</b>		
9. Guru bersama peserta didik menyimpulkan kegiatan pada hari ini 10. Guru memberikan tugas kepada peserta didik. 11. Guru menutup kegiatan pembelajaran	10 Menit	
PENILAIAN		
A. Penilaian Pengetahuan	: Tes Tertulis ( <i>online</i> ) dan Penugasan	
B. Penilaian Sikap	: Observasi dan Jurnal dengan instrument sikap	
C. Penilaian Keterampilan	: presentasi siswa dan aktifitas pengguna yang terlihat jekas di kelas maya rumah belajar	
D. Alat Penilaian	: pada link quiziz dan link LKPD	
Sumber Belajar		
1. Tim Masmedia Buana Pustaka. 2014. Matematika Untuk SMP/MTS Kelas VII. Sidoarjo: Masmedia. 2. <b>BILANGAN BERPANGKAT DAN BENTUK AKAR</b> <a href="https://sumberbelajar.belajar.kemdikbud.go.id/sumberbelajar/tampil/Bilangan-Berpangkat-dan-Bentuk-Akar-2011-/konten2.html">https://sumberbelajar.belajar.kemdikbud.go.id/sumberbelajar/tampil/Bilangan-Berpangkat-dan-Bentuk-Akar-2011-/konten2.html</a>		

Lihat juga tayangan video berikut ini  
<http://tve.kemdikbud.go.id/vod/>



3. Video pembelajaran
4. Untuk Lembar Kerja Peserta Didik silahkan di KLIK link di bawah ini !  
<https://bit.ly/LKPKB1PerangkatandanBentukAkar>

Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran

SALAMUDDIN, S.Pd  
NIP. 19620702 198501 1 005

KAMILA HARAHAHAP, S.Pd  
NIP. 19851218 201101 2 014